
Pièces 7 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 86695849

Prix 1 095 000 €

Tanneron
Maison à vendre (83440)
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TANNERON (à proximité de Pégomas): Dans un environnement idyllique, au calme

absolu  et  sans  vis-à-vis,  venez  découvrir  cette  villa  individuelle  en  pierre

entièrement  rénovée  en  2020,  de  7  pièces.  Maison  principale  de  110m²  +  2

dépendances de 33m² respectives, sur un terrain de 1440m² avec piscine chauffée

(11m x 5,5m), jacuzzi et pool house. La maison est composée au rez-de-chaussée

: d'un séjour/salle à manger, une cuisine, 2 chambres, une salle de douche et un

WC  indépendant.  A  l'étage  :  une  chambre  avec  salle  d'eau  et  WC  +  un  balcon

avec vue dégagée sur la côte d'azur et aperçu mer. Dans ...

TANNERON  (near  Pégomas):  In  an  idyllic  setting,  offering  absolute  peace  and

privacy,  discover  this  detached stone villa,  fully  renovated in  2020,  with  7  rooms.

The  main  house  is  110m²  plus  two  outbuildings  of  33m²  each,  set  on  a  1440m²

plot with a heated swimming pool (11m x 5.5m), jacuzzi, and pool house.The house

comprises,  on  the  ground floor:  a  living/dining  room,  a  kitchen,  two bedrooms,  a

shower  room,  and  a  separate  WC.Upstairs:  a  bedroom  with  an  en-suite  shower

room and WC, plus a balcony with unobstructed views of the French Riviera and a

glimpse of the sea.The first outbuilding ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX
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